

わたしたちのまち
麻溝は今...

◇人口 18,346人 (172人増)
男 9,355人 (87人増)
女 8,991人 (85人増)
◇世帯数 8,557世帯 (185増)
令和6年3月1日現在(前年比)



<http://www.sagamihara-kng.ed.jp/kouminkan/asamizo-k/>

第242号

令和6年3月31日
市立麻溝公民館発行
相模原市南区下溝
594番地6
Tel 042-778-2277
Fax 042-778-2278

4年ぶりの地区卓球大会 みなぎるパワー はじける笑顔

2月18日(日)相模原
ギオンアリーナで麻溝地区
卓球大会が開催されました。

4年ぶりの大会に、選手・応援
団・体育部員共にパワー全開。老若男
女問わずの力戦奮闘、会場に響く気合いのこもった声、フル
セットでここぞとばかりに繰り出すスマッシュ、健闘を称え
合う選手と応援団等々。早朝から7時間にも及ぶ大会は大い
に盛り上がりました。試合後の「勝敗より変わらぬチームワ
ークが嬉しかった」「久しぶりの大会でこれまで



- 優勝 4-B 支部
- 準優勝 4-A 支部
- 第3位 1 支部

で以上に集う楽しさを実感した」「待ちに待
った大会。役員の方には感謝の気持ち
で一杯」などの声も聞かれ、このスポーツ
イベントが地域活性化の一翼を担うもの
であることがうかがわれました。



冬の事業報告



麻溝地区文化展

11月11日(土)12日(日)麻溝地区文化展が開催され、延べ610名が来場しました。

公民館利用サークル・団体や個人、そして館区内の園児や児童生徒の作品計306点が展示されました。書道・絵画・水墨画・写真・手芸など多彩な出品があり、作品に興味を持って出品者にいろいろ尋ねる人や立ち止まって見入る人があちらこちらで見受けられました。「地域の文化に触れることができ感動した」「子ども達の作品がかわいい」「初めて来たがとても楽しめた」「実行委員の笑顔が良かった」などの感想が寄せられました。

昭和54年にスタートした地区文化展は、今年で45年目になります。地域に根付いたこの文化事業は、

これからも地域の皆さんの手で長く引き継がれていくことでしょう。



← 詳しくはこちら

つどい・まなび
ふれ合う
ASAMIZO



麻溝公民館まつり

2月24日(土)25日(日)麻溝公民館まつりが「笑顔でつなぐ地域の輪」をテーマに開催され、延べ534名が来場しました。

ロビーでは、まつりに関わったサークル・団体を写真やイラストで紹介するバランスツリーアートが披露され、多くの来場者の関心を集めました。活動発表の音楽サークルの演奏では、手拍子が起こり最後にはアンコールの声がかかり、会場は演奏者と参加者の一体感がうまれる盛り上がりとなりました。また、駐車場に設けられた模擬店では、雨天となった2日目でも行列ができるほど好評でした。

開催に向けて話し合いを重ねてきた実行委員の努力が、今年度の最後を飾るにふさわしいイベントにつながったように思われます。

詳しくはこちら →



令和5年度 麻溝地区 ママさんバレーボール大会

11月19日(日)夢の丘小学校体育館にて開催され、熱戦が繰り広げられました。



優勝 シルクチーム
準優勝 麻小PTAチーム
第3位 新宿チーム



これからの事業案内



歴史散歩

～渋沢栄一氏の足跡を訪ねて～

近代日本経済の父と称され、新一万円札の表のデザインになる渋沢栄一氏の果たした偉業にふれます

日時 5月22日(水)

見学先 渋沢史料館(東京都北区)ほか

対象 館区内在住・在勤の方

定員 20名 ※申込み順

※詳しくは地域情報紙をご覧ください

麻溝地区ソフトボール大会

日時 4月21日(日) [雨天中止]

午前8時から午後4時頃まで

場所 昭和橋スポーツ広場

※詳しくは公民館へお尋ねください



ぜひ皆さん、応援に来て
熱い声援を送ってください

地域のかけ橋
わくわく
どきどき
麻溝公民館

スマホ講習会

スマホを活用し、生活を豊かにしてみませんか

日時 6月7日(金)・8日(土)・9日(日) 全3回

会場 麻溝公民館講習室

対象 館区内在住・在勤の方

定員 10名 ※申込み順

※詳しくは地域情報紙をご覧ください

♪ぞうさんクラブ♪

子育て中のみなさんを応援したい!
そんなスタッフがぞうさんのように
のんびりかまえてお待ちしています

日時 6月14日(金)

午前10時30分～11時30分

会場 麻溝公民館多目的室

対象 館区内在住・在勤で

8カ月までのお子さんとその保護者

※詳しくは地域情報紙をご覧ください



この他の事業

ニュースポーツ体験教室

6月23日(日)

※例年春に行われている市民健康まつりは11月に開催します



申し込み
問い合わせ
電話(778-2277)
麻溝公民館

休館日は

第4月曜日・12/28～1/3

ASAMIZO
寄席

立川寸志さんによる

新春初笑い

～笑門には福来る～
新春初笑い寄席



立川寸志さん
2011年、44歳で
立川談四楼に入門
「遅れて来た落語少年」
がキャッチフレーズ
2015年二つ目に昇進

- ・ 大声で初笑い
- ・ 談四楼師匠ゆずりの芸風で良かった
- ・ ファンになった
- ・ 明快な語り口でとても楽しめた
- ・ 初めて聴いたが来年も参加したい

1月14日(日)新春初笑い寄席が落語家の立川寸志さんを迎えて開催されました。日本の伝統文化である落語に親しみ、交流を図る目的で始まったこの事業も3回目を迎えました。まずは高座に上がらず、前座修行の様子やこぼれ話などを披露。その後、滑稽話や怪談話の三席を演じ、巧みな話芸で場内を笑いの渦に巻き込みました。最後に、演者の色紙や手ぬぐいが当たる抽選会もあり、客席は一喜一憂。初笑いにふさわしい時間となりました。

社会体験教室 サンドブラスト 体験

10月28日(土)藤野芸術の家でサンドブラスト体験を行いました。参加した小学生は、ガラスのコップやお皿に絵柄を考え研磨剤を吹付け、個性豊かな作品を仕上げました。豊かな作品を仕上げました。時間を忘れるほど夢中になり、物を作り上げるおもしろさを味わったことでしょう。

お皿も
おいしかった
またやって
みたい
お皿ができた
すてきな
かっただ
おもしろ
楽しかった





みなさんのお気に入りとは？



今年度購入本 185 冊の
中から人気の本を
紹介します！

児童書

「十年屋 7 タイムセール
いたします」 廣嶋玲子
「かいけつゾロリ いきなり
王さまになる？」 原ゆたか
「サファリ・ツアーの大冒険」
メアリー・ポー・オズボーン
「パンどろぼうとほっか
ほっかー」 柴田ケイコ
「ラプンツェルとおはなし
しましょ」 講談社
「ぬまの 100 かいだて
のいえ」 いわいとしお



「あなたが誰かを 殺した」

著者：東野圭吾
出版社：講談社

閑静な別荘地で起きた
連続殺人事件。愛する家族が
奪われたのは偶然か必然か。
刑事・加賀恭一郎が真相を
解き明かす！

一般書

「椿ノ恋文」 小川糸
「魔女と過ごした七日間」
東野圭吾
「木挽町のあだ討ち」
永井紗耶子
「青瓜不動 三島屋変調
百物語九之続」 宮部みゆき
「街とその不確かな壁」
村上春樹
「ハンチバック」 市川沙央
「くもをさがす」 西加奈子

4月						
日	月	火	水	木	金	土
	①	2	3	4	5	6
7	⑧	9	10	11	⑫	⑬
⑭	⑮	⑯	⑰	⑱	20	
21	⑳	22	23	24	25	26
28	⑲	⑳				

5月						
日	月	火	水	木	金	土
		1	2	3	4	⑤
⑥	⑦	8	9	⑩	11	
12	⑬	14	15	16	17	18
19	⑳	21	22	23	24	25
26	⑳	28	29	30	31	

6月						
日	月	火	水	木	金	土
						1
2	③	4	5	6	7	8
9	⑩	11	12	⑬	14	15
16	⑱	18	19	20	21	22
23	⑳	25	26	27	28	29
30						

○は公民館
■は公民館と図書室
開室時間10時～17時

蔵書点検のため、4月12日(金)～4月18日(木)休室します。返却ポストは
利用できます。大変ご迷惑をおかけしますが、ご協力をお願いします。



〈受賞したホームページ〉

「第5回全国公民館インターネット活用コンクール」において、特別賞を受賞しました。

公民館の魅力や楽しい催しをわかりやすくお伝えしてきました。これからも、多くの人がわくわくし集まってくる、ひらかれた公民館の情報を発信していきます。

相模原市内の受賞公民館
「特別賞」 麻溝公民館
「奨励賞」 新磯公民館

「公民館ホームページ」 特別賞受賞



第5回全国公民館
インターネット活用コンクール

トピックス&お知らせ

編集後記

原稿を考えている際、なかなかいい文章が浮かばず、視点を考えてみようとか試行錯誤しています。ふとAIだったらと思う時があります。



◇第6回相模原市民ファミリーバドミントン大会
12月3日(日)に相模原ギオンアリーナにおいて、第6回市民ファミリーバドミントン大会が開催されました。麻溝地区からは4チーム(小学生の部1チーム、一般の部2チーム、シニアの部1チーム)が出場し、優秀な成績を収めました。

一般の部 準優勝 麻溝Bチーム
シニアの部 優勝 麻溝Cチーム

◇麻溝地区文化展における募金
11月11日(土)12日(日)に開催された麻溝地区文化展での募金につきましては、子ども達が安心して暮らせる未来を願うユニセフへ寄付させていただきました。ご協力ありがとうございました。

◇おもしろ防災まつり
2月4日(日)に防災まつり実行委員会主催のおもしろ防災まつりが、麻溝公民館を会場に行われました。この催しは、参加者が防災知識や備蓄など自助につながる体験を通して、楽しみながら防災意識を高めることを目的にしています。会場には、災害救助犬のデモンストラクションやVRゴーグルを用いた避難所の仮想現実体験、起震車による地震体験など多くの体験コーナーがあり、防災について考えを深める大切な一日になりました。